

„Wann brechen wir auf?“

„Um Mitternacht.“

„Wie stark wird die Eskorte sein?“ fragte Yanez.

„Sie wird aus zwölf Soldaten und zehn Eingeborenen bestehen.“

„Dann haben wir nichts zu befürchten.“

„Sie kennen die Piraten von Mompracem nicht. Aber wir wollen hoffen, daß wir ihnen nicht begegnen.“

„Gestatten Sie mir, Mylord, daß ich in den Park gehe?“

„Was wollen Sie dort?“

„Ich möchte die Eskorte sehen.“

„Gut, gehen Sie.“

Der Portugiese verließ das Zimmer, und fünf Minuten später betrat er das Treibhaus.

Plötzlich richtete ein dunkler Schatten sich vor ihm auf und er fühlte auf seiner Brust den Lauf einer Pistole.

„Ich bin es, Paranoa,“ sagte er.

„Sie, Herr Yanez?“

„Eile sofort zu Sandokan und sage ihm, daß wir das Haus in Kürze verlassen.“

„Wo sollen wir warten?“

„Am Wege, der nach Victoria führt.“

„Wieviel Soldaten sind es?“

„Etwa zwanzig.“

„Auf baldiges Wiedersehen, Herr Yanez.“